

Impressionen
vom Schulbauprojekt
in Routifunk Village Kasse
in Sierra Leone, Afrika
vom 26.05.2006 bis zum Sommer 2007



Routifunk Village, Sierra Leone, Africa - Primary School

Denkendorf, BRD, Europa - Ludwig-Uhland-Schule (Grundschule)

Wir möchten gemeinsam und *Schritt für Schritt* eine Partnerschule aufbauen.

Routifunk Village hat mit vielen Problemen – unzureichender Trinkwasserversorgung, trockenem Ernteboden, schlechter Infrastruktur, fehlender Schulbildung-zu kämpfen. Daher steht der Bau einer Schule inclusive Ausrüstung und Lernmaterial für Kinder, Jugendliche und Ältere an erster Stelle. Die Baukosten betragen ca. € 15.000,--.

Zur Zeit gibt ein Schulgebäude aus Lehm, Gras und Blättern....



so dass bei Regen der Schulbetrieb unterbrochen werden muss. Der Bau eines festen Schulhauses wurde beschlossen. Der LUS Förderverein hat im Mai 2006 den Betrag von € 1.800,-- vorab angewiesen damit der Baustart vor der Regenzeit beginnen konnte.

Hier einige Bilder vom 26.05.2006 – der Grundsteinlegung der neuen Schule – Anlaß für ein ausgelassenes und fröhliches Fest !





Langsam aber stetig „wächst“ unsere zukünftige Partnerschule. Je nach Baufortschritt wird nach genauer Prüfung der Fotos und Berichte jeweils das Geld aus unseren Spendenaktionen angewiesen.

Eine weitere Zahlung erfolgte im Oktober nach unserem Afrikatag, der einen Erlös von € 1000,00 erbrachte.

Der Grundstein ist gelegt und die Zeit drängt. Der Rohbau soll stehen, bevor die Regenzeit beginnt. Nach Rücksprache wurden im Juli nochmals € 500,00 vorfinanziert, damit dieser weitestgehend fertig gestellt werden konnte.....

Januar 2007

Nach Erhalt der neuesten Bilder und Berichte, die durch die THW-Mitarbeiter vor Ort aufgenommen wurden, wird es eine nächste Anweisung geben.

Diese beinhaltet die Aktionen des Weihnachtstreffs der Denkendorfer Vereine: - Spende der ARGE - Verkauf der AFRIKA-Steine - Verkaufsartikel, und natürlich die gesammelten Spendengelder unserer *Engel der Nächstenliebe* – insg. eine Summe von ca. € 1500,00.

„Schritt für Schritt“ kommen wir langsam dem fertigen Bau und der Einweihung immer näher.

